



Motorradverein Sturzbügel e.V. Esslingen 1987

- Motorradfahren
- Freunde treffen
- Spaß haben

Feb. 2020

Der begehrte Button ...



Sa 1.Feb.2020, Treffpunkt „Schützengilde Neuhausen“.

Es war wieder mal soweit, mit erfreulich großer Teilnehmerzahl fand unser diesjähriges Armbrustschießen statt. Der Armbrustschießstand und die „gute Stube“ im Schützenhaus waren von dem Vorstand der Schützengilde, Dieter und seinen Helfer Reinhardt, Biggi und Heidi, die uns dann auch bestens betreut haben, bereits vorbereitet. Herzlichen Dank dafür.

Nach Einteilung der gut gelaunten Teilnehmer in 2 Gruppen, Pärchen getrennt, (es gab durchaus spannende 2er-Kämpfe...) ging es auch schon los, 1x Probeschuss und 5x Pkt.-Schüsse für jeden Teilnehmer. Mit 283 Pkt. siegte dann die Gruppe 2 klar vor der Gruppe 1 (273Pkt.) Jetzt ging es noch um den Gesamtsieg. Bester Schütze Gr. 1, Peter, im Wettstreit mit bester Schützin Gr.2, Heidi.



Nach spannendem Verlauf und unter Anfeuerungsrufen der jeweiligen Fans, konnte sich Peter mit 43 Pkt. gegen Heidi 41 Pkt. , durchsetzen und somit seinen letztjährigen Titel verteidigen. Herzliche Gratulation.



Auch die in der Einzelwertung geringste Pkt.-Zahl erhielt einen Preis und in der Siegergruppe, wurde der Preis, eine Tüte Gummibärchen, genau abgezählt gerecht verteilt.

Das Armbrustschießen hatte schon allen viel Spaß gemacht aber als dann auch noch Detlef die strategisch „günstig“ angebrachte Glocke streifte und somit eine Lokalrunde Ouzo fällig war, waren alle rundum zufrieden.

Da wir im Schützenhaus auch zum Essen bleiben konnten, wurde von Stavros und seinem Team die zuvor bestellten Gerichte serviert, und auch dies hat gut funktioniert.

Nach dem Essen hat uns Dieter, Vorstand der Schützengilde, angeboten, unsere Treffsicherheit mal mit einer Schrotflinte zu testen.

Natürlich wurde dieses Angebot gerne angenommen. Der Schießstand durfte nur in begrenzter Anzahl und nur mit Kopfhörer betreten werden. Für Ungeübte, welche wir ja waren, war der Rückschlag des Gewehrkolbens, recht heftig. So mancher wurde unfreiwillig einen Schritt zurückversetzt und, soweit ich mich erinnern kann, lies die Treffsicherheit auch sehr zu wünschen zu übrig.



Noch ein (oder waren es zwei...) Bierchen und ein gemütlicher, lustiger Abend ging zu Ende. Allgemeine Tendenz: Gerne mal wieder !

Das freut mich, Grüße Bernd